

新学習指導要

領と教育

第1回総合研究会

4.14
2018

課程をを考える

主体的・対話的で深い学び。それは、私たちの言葉だ。私たちが大切にしてきた言葉だ。それが今、違う目的と意味を持たされようとしていないか。

主体的に指導要領を乗り越えるために
対話的に学校の進む道を考えるために
深く教育議論するために。

考えるのは、私だ。

知恵を出し合うのは私たちだ。そうすれば思考のハイジャックにしたたかに抗う方法が、きっと見つかる。

簡単には揺らがない。
わたしたちの紡いだ知恵。

2018 **4.14** SAT

教文第1回総合研究会

時間: 13:30~16:00

場所: あがたの森文化会館 講堂ホール

〒390-0812 長野県松本市県3丁目1-1 0263-32-1812

講演

中嶋哲彦さん

(名古屋大学)

「思考のハイジャックに抗う」
新学習指導要領への学習当事者からの異議申し立てのために」

教文
会議

長野県教育文化会議

長野市県町593

<http://kyobun-kaigi.sakura.ne.jp/>

TEL 026-234-2216 FAX026-234-2219

E-mail kyobun.nagano-h@educas.jp